

Cuba dénonce les desseins de l'USAID d'augmenter les attaques contre l'aide médicale cubaine



La Havane, 9 mai, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a dénoncé le déblocage par l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement, de 2 millions de dollars supplémentaires pour multiplier les attaques contre les brigades médicales cubaines.

«Au lieu de gaspiller de l'argent dans des agressions contre la coopération internationale et la santé des peuples, le gouvernement des États-Unis devrait centrer ses efforts sur la manière d'éviter la maladie et la mort de ses citoyens à cause du Covid-19 » a souligné sur Twitter le chef de la diplomatie cubaine.

Toujours sur ce réseau social, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a signalé qu'au milieu de la pandémie, il faudrait se demander pourquoi le gouvernement étasunien débloque 2 millions de dollars pour encourager des dénonciations sur de soi-disant violations des droits humains liées à la coopération médicale cubaine.

«Certainement, l'argent de ses contribuables pourrait être mieux employé » a-t-il signalé.

De son côté, Carlos Fernández de Cossío, directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a signalé que le gouvernement étasunien n'a pas assez d'argent pour empêcher la mort de 80 mille de ses citoyens et pourtant débourse de grandes sommes pour attaquer d'autres pays dont l'exemple de succès dans la lutte contre la pandémie lui fait perdre la face.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222224-cuba-denonce-les-desseins-de-lusaid-daugmenter-les-attaques-contre-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba